

## **Jahresbericht 2023 der KiTu-Riege**

Ein weiteres Mal geht ein tolles und spannendes Jahr zu Ende.

Im Januar gingen die Turnstunden in drei Hallen weiter wie bisher. Wir versuchen, unsere Stunden stets abwechslungsreich, spannend und auch lernreich zu gestalten. Auch wurde schon fleissig für das Kantonale Turnfest in Gelterkinden geübt.

Am 5. Mai fand der UBS-Kids-Cup in Gelterkinden statt. Mit grosser Euphorie, Motivation und Kampfgeist starteten die 31 Kinder in den Disziplinen Weitsprung, Ballweitwurf und 60m Sprint. Nicht alle konnten den Wettkampf im Trockenen absolvieren. Aber das war halb so schlimm, Spass gemacht hat es allen.

Am 11. Juni war es so weit – das Kantonale Jugendturnfest stand vor der Tür, vor unserer Tür. Das grosse Spektakel fand bei bestem Sommerwetter in Gelterkinden statt. Für uns natürlich super, so ohne Hektik bei der Anreise. Wir haben uns bei der katholischen Kirche besammelt und sind dann zusammen zum Wettkampfpfplatz in der Schule Hofmatt spaziert. Den 4-teiligen Wettkampf bestritten die Kinder mit viel Ausdauer, Disziplin und Freude. Nach dem 4-teiligen Wettkampf packten wir unsere Sachen und gingen in die Mehrzweckhalle, wo die Stafetten-Vorläufe stattfanden. Dort unten waren so viele Kinder, dass wir schauen mussten, dass wir unsere grosse Gruppe zusammenhalten konnten. Die Kinder wussten nicht, wo sie hinschauen sollen, so viel war los. Wir haben es doch tatsächlich geschafft und konnten uns mit einer Stafetten-Gruppe für den Finallauf qualifizieren! Die Freude war riesig und die Nervosität bei uns Leiter/innen noch grösser. Der Startschuss fiel und die Kinder rannten los. Es war spannend bis zum Schluss. Die Freude war riesig, die Kinder schafften es auf den zweiten Platz! Nach diesem tollen Ereignis haben sich alle eine Glace verdient. Das Warten auf die Rangverkündigung haben die Kinder mit einer Wasserschlacht verkürzt. Nach der Rangverkündigung und dem Gruppenfoto gingen alle glücklich, aber sehr müde nach Hause. Es war ein toller und langer Tag. Wir hoffen, er bleibt den Kindern in Erinnerung.

Den Abschluss vor den Sommerferien und die Verabschiedung der baldigen Schulkinder feierte jede Gruppe individuell. Sie konnten es kaum erwarten, bis wir ihnen die selbst gebastelte KiTu- Goldmedaille mit dem KiTu-Pin um den Hals legten. Und dann hiess es Abschied nehmen.

Nach den Sommerferien starteten wir mit drei Gruppen in das neue KiTu-Jahr. Leider hat Sabrina Niggli unser Team verlassen. Wir freuen uns, dass sich Cindy Thommen bereit erklärt, in unserem Team mitzuwirken.

Viele tolle Momente durften wir mit den Kindern erleben. Natürlich haben wir neben dem vielen Üben auch viel gespielt und geturnt, viele neue Sachen entdeckt und gelernt.

Wir freuen uns auf ein spannendes neues Jahr mit den KiTu Kindern!

Denise Kupferschmid, Hauptleiterin KiTu